



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Ein ganz besonderes Highlight

Der Besuch vom örtlichen Kindergarten!

Heute durften unsere Bewohner einen fröhlichen Nachmittag mit den kleinen Gästen verbringen. Gemeinsam haben wir das Martinsfest gefeiert – mit wunderschönen Laternen und einem kleinen Martinsspiel, das alle zum Strahlen brachte.

Nach dem Programm gab es eine kleine Jause mit bunten Leckereien und natürlich etwas Süßes zum Naschen. Die Freude und das Lächeln in den Gesichtern unserer Bewohner sprechen Bände.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den kleinen Besuchern und ihren Betreuern für die gemeinsame Zeit und die schönen Erinnerungen.

